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Presidente da Câmara empossa membros do Conselho 
Deliberativo da Escola do Legislativo
Assunto: 
SOLENIDADE DE POSSE

 O presidente da Câmara 

Municipal de Belo Horizonte, vereador Totó Teixeira (PR), empossou 15 membros do Conselho Deliberativo da Escola 

do Legislativo. A solenidade foi realizada hoje, 31 de outubro, às 9 horas, no Plenário Juscelino Kubitschek (JK). Os 

vereadores Hugo Thomé (PMN) e Tarcísio Caixeta (PT) testemunharam a posse dos conselheiros. Durante o evento, foi 

lançado o site e a logomarca da escola. 
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A Escola do Legislativo foi criada pela lei 9.431 de 3 de agosto de 2007, por iniciativa do presidente Totó Teixeira. O 

objetivo é capacitar os servidores e aproximar o Legislativo Municipal dos cidadãos, além de potencializar o debate 

político, com temas de interesse da população, e fortalecer os mecanismos públicos para melhor compreensão do 

funcionamento da Casa, como a elaboração, tramitação e votação dos projetos de leis e das políticas públicas.

Solange Fátima de Oliveira Magalhães assumiu a gerência do conselho. Os membros titulares são os vereadores Ana 

Paschoal (PT) e Anselmo José Domingos (PTC), e os servidores municipais Marcos de Alvarenga Mudado, Mauricio 

Leite de Moura e Silva, Adriane Rejane Lima Moreira, Maria Clara Gerspacher Lara e Cláudio Sampaio de Souza. As 

vereadoras Neila Batista (PT) e Luzia Ferreira (PPS) e os servidores Franceli Cássia Dias, Rosemary de Souza Silva, 

Maria Lídia dos Santos, Sandra Maria do Nascimento Campos e Élcio Geraldo Fernandes são os suplentes. 

?Queremos ampliar os espaços desse projeto, estou honrado com a formação da equipe?, afirmou o vereador Totó 

Teixeira, demonstrando grande interesse na consolidação e ampliação dos espaços da escola. 

De acordo com a gerente do Conselho Deliberativo da Escola do Legislativo, Solange Fátima de Oliveira Magalhães, o 

projeto já é uma realidade e os frutos já estão sendo colhidos, devido à capacidade dos membros da escola. ?Os 

trabalhos estão sendo realizados com determinação e boa vontade da equipe?, ressaltou. 
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